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Vereador diz que falta de água em VG será solucionada até 2024
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Presidente da União das Câmaras Municipais de Mato Grosso, vereador Bruno Lins Rios (PSB), aposta que a
falta de água em Várzea Grande deve ser solucionado em até 1 ano, com a inauguração das novas Estações
de Tratamento (ETAs). 

 

A visão otimista foi exposta durante entrevista ao Jornal do Meio Dia (TV Vila Real, canal 10) nesta
segunda-feira (27), quando o parlamentar comentava sobre o problema crônico que afeta moradores da
cidade há décadas. 

 

Solucionar a falta de água foi a principal promessa de campanha do atual prefeito de Várzea Grande, Kalil
Baracat (MDB). O chefe do Executivo se comprometeu em por fim no desabastecimento até o fim do seu
mandato, que se encerra em 2024.

 

Apesar do tamanho otimismo, o mesmo sentimento não é alimentado pelos várzea-grandenses, que vem
realizando protestos e fechamento de avenidas para reivindicar uma solução definitiva à situação. O
problema tem prejudicando locais periféricos e também os bairros considerados “nobres" da de Várzea
Grande.

 

 “Eu acredito que até o fim do ano que vem será resolvido o problema com a falta de água. Estamos
trabalhando e fiscalizando semanalmente as obras da ETA do Pari. As outras ETAs já estão sendo licitadas
para construir. O que nós precisamos é produzir água potável”, disse.


